

## 田植えにチャレンジ



### 泥んこもへっちら 手植えで田植え

玉津小学校5年生40人が田植えにチャレンジしました。児童たちは事前に代掻きと泥んこ体験をしていたことから、躊躇なく泥田に入って一列に並び、まっすぐ植えるのに苦戦しながら、息を合わせて稲苗を2、3本ずつ取り丁寧に植えていきました。毎日食べているお米を育てる農家の苦労に思いを馳せていました。

5月11日 | 玉津のたんぼ

## 母の日に贈るフラワーアレンジ



### カーネーションやバラで作った 感謝と「大好き」の気持ちを贈りました

母の日(5月8日)を前に、子どもを対象に「母の日キッズフラワーアレンジメント作り」のイベントが行われました。参加した子どもたちは、赤いカーネーションやオレンジ色のバラなどを思い思いにアレンジして作品を仕上げ、その場でプレゼントされたお母さんたちは満面の笑みを浮かべていました。

5月7日 | 守山宿・町家「うの家」

## 走り方教室 ～かけっこ1番を目指して～



### 小学校低学年児童が参加 速くてかっこいい走り方を学ぶ

公益財団法人SGH文化スポーツ振興財団の主催で、走り方教室が開講され、小学1～3年生の児童が参加しました。

参加した子どもたちは、専門講師の指導の下、楽しみながらも真剣なまなざしで、走る姿勢や腕の使い方など、かっこいいフォームで速く走るためのコツを学んでいました。

5月14、15日 | SGホールディングスグループ陸上競技場

## 民生委員・児童委員の日



### 民生委員・児童委員は 地域の身近な相談相手

5月12日は民生委員・児童委員の日で、民生委員7人と社会福祉協議会職員が守山駅前で啓発活動を行いました。マスコットキャラクター「びわっ湖ミンジー」が描かれたポケットティッシュ8,000個を配布し、民生委員・児童委員の活動を少しでも知ってほしいという思いを伝えられました。

5月12日 | JR守山駅前



## 守山市の人口

令和4年4月30日現在  
(前月比)

人口	85,216 (+ 109)
男	41,950 (+ 80)
女	43,266 (+ 29)
世帯数	34,134 (+ 117)



## 双眼鏡

からは「きれいな川にホタルがすむんやで」「川にゴミが落ちてんで。ホタルがかわいそうや」などと私に話すようになった▼息子は21時までには寝てしまい、夜に外出したことはほとんどない。当然、飛んでいるホタルを見たこともない。「ホタルが飛んだら見に連れて行って」と初めて夜の外出かけに張り切っていた▼ホタルの光には力があると思う。息子が川を気にしたように、その力がホタルのすむ環境を守ってくださる人たちの原動力にながっていると思う。私自身、ホタルの光に元気をもらったことが何度もある。今年は息子の放流したホタル(だと本人が思っている)を見て、より一層元気になるような気がする。(い)

5歳の息子が3月にホタルの幼虫を川へ放流した。それ